
Arrivano  le  bollette
dell'acqua, la curatela Sai 8
chiude i conti per i consumi
fino al 25 maggio
Nelle  case  dei  siracusani  stanno  per  arrivare  anche  le
bollette dell’acqua. Arriveranno ancora a marchio Curatela Sai
8 e si riferiscono ai consumi e alle competenze maturate fino
al 25 maggio,  data di cessazione dell’esercizio provvisorio
disposto dal Tribunale di Siracusa.
Le bollette sono a conguaglio degli effettivi consumi. Nel
caso in cui le amministrazioni comunali non abbiano provveduto
a comunicare le letture dei contatori, i consumi sono stati
calcolati sulla base di quelli storici.
Dalla Curatela fallimentare parte l’invito  alla regolarizzare
le  proprie  posizioni  debitorie  per  non  incorrere  nelle
procedure di recupero coattivo con aggravio dei costi.

Augusta.  "Rigenerazione
Industriale",  convegno
nazionale  di  Green  Italia-
Verdi Europei
Si sono dati appuntamento ad Augusta per il convegno nazionale
“Rigenerazione  Industriale”.  All’antico  mercato  megarese  si
parlerà  di  riconversione  ecologica  dell’economia  e  della
società, in difesa del “popolo inquinato”. L’appuntamento è

https://www.siracusaoggi.it/arrivano-le-bollette-dellacqua-la-curatela-sai-8-chiude-i-conti-per-i-consumi-fino-al-25-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/arrivano-le-bollette-dellacqua-la-curatela-sai-8-chiude-i-conti-per-i-consumi-fino-al-25-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/arrivano-le-bollette-dellacqua-la-curatela-sai-8-chiude-i-conti-per-i-consumi-fino-al-25-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/arrivano-le-bollette-dellacqua-la-curatela-sai-8-chiude-i-conti-per-i-consumi-fino-al-25-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-rigenerazione-industriale-convegno-nazionale-di-green-italia-verdi-europei/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-rigenerazione-industriale-convegno-nazionale-di-green-italia-verdi-europei/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-rigenerazione-industriale-convegno-nazionale-di-green-italia-verdi-europei/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-rigenerazione-industriale-convegno-nazionale-di-green-italia-verdi-europei/


organizzato da Green Italia-Verdi Europei , in collaborazione
con il gruppo Parlamentare Verde a Bruxelles.
Interverranno al convegno Fabio Granata, Roberto Della Seta,
Paolo Guarnaccia, Annalisa Corrado, Francesco Ferrante, Monica
Centanni, Vincenzo Ciffo, Mimmo Fontana, Leandro Ianni, Marco
Stella,  Giuseppe  Di  Mare,  Sebastiano  Butera,  Peppe  Patti,
Paolo  Pantano,  Adelaide  Conti,  Gianni
Stracquadanio.  Concluderà  Monica  Frassoni,  copresidente  del
partito dei Verdi Europei.

Melilli.  Salta  il  Consiglio
Comunale  sul  radar  di
Contrada  Palombara,
l'opposizione  su  tutte  le
furie
L’amministrazione comunale di Melilli ha dato il suo nulla
osta  per  la  realizzazione  del  cosiddetto  radar  “anti
migranti”. E l’opposizione protesta. Chiesta la convocazione
di un consiglio comunale aperto per poter ribadire il no. “Ma
maggioranza consiliare non si è presentata alla seduta. Spiace
per  l’assenza  dell’assessore  alla  salute  Midolo,  più
interessato  al  Festival  del  Cinema  che  alle  problematiche
ambientali”,  tuonano  i  rappresentanti  del  Patto  dei
Democratici  per  le  Riforme,  Ncd,  Pd,  Sel,  Amo  Melilli,
Comunità e Territorio, Melilli in Cammino.
Il radar in questione è lo stesso (modello EL/M-2226 ACSR) che
era stato installato nella riserva naturale del Plemmirio di
Siracusa e poi rimosso perché i cittadini di quella zona erano

https://www.siracusaoggi.it/melilli-salta-il-consiglio-comunale-sul-radar-di-contrada-palombara-lopposizione-su-tutte-le-furie/
https://www.siracusaoggi.it/melilli-salta-il-consiglio-comunale-sul-radar-di-contrada-palombara-lopposizione-su-tutte-le-furie/
https://www.siracusaoggi.it/melilli-salta-il-consiglio-comunale-sul-radar-di-contrada-palombara-lopposizione-su-tutte-le-furie/
https://www.siracusaoggi.it/melilli-salta-il-consiglio-comunale-sul-radar-di-contrada-palombara-lopposizione-su-tutte-le-furie/
https://www.siracusaoggi.it/melilli-salta-il-consiglio-comunale-sul-radar-di-contrada-palombara-lopposizione-su-tutte-le-furie/


fortemente  preoccupati  per  le  sue  potenti  emissioni
elettromagnetiche.
Adesso il radar “anti-migranti” si mostra in tutta la sua
pericolosa grandezza puntando al Golfo di Augusta, in cima
alla collina di contrada Palombara, in territorio di Melilli.
Poco distante da Melilli, a circa 45 km dai centri abitati di
Augusta, Priolo Gargallo, Belvedere, Città Giardino e Siracusa
nord.
“Non vogliamo creare allarmismi, non vogliamo essere contro
per  principio,  ma  vogliamo  il  rispetto  dovutoci  come
cittadini”.

Palazzolo.  Due  rumeni
arrestati per il furto di 12
bottiglie di vino pregiato
Arrestati a Palazzolo Acreide due giovani rumeni di 21 e 28
anni. Nella serata di ieri i carabinieri hanno bloccato con
l’accusa di furto aggravato Ionut Gopsa e Bogdan Balauga. Sono
stati sorpresi nel parcheggio di un ristorante del posto da
cui  avrebbero  asportato  12  bottiglie  di  vino  pregiato,
trafugate dalla cantina. Le successive perquisizioni personali
e domiciliari hanno consentito di rinvenire un cellulare, 5
bombole di gas nonché attrezzi da lavoro vari  tutti provento
di pregressa ed analoga attività delittuosa e che verranno
restituiti ai legittimi proprietari. Gli arrestati sono stati
portati nelle camere di sicurezza della Stazione Carabinieri
di Noto in attesa della celebrazione del rito direttissimo al
Tribunale di Siracusa.
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Noto.  Fucile  in  casa,
denuncia per due fratelli
Due fratelli denunciati a Noto. A seguito di una perquisizione
domiciliare, i poliziotti hanno scoperto che i due detenevano
in  maniera  abusiva  un’arma  da  fuoco  con  relativo
munizionamento:  un  fucile  automatico  calibro  12.

Portopalo. Tragedia in mare:
affonda  un  peschereccio,
muore il capobarca
Un peschereccio è affondato questa mattina a largo di Capo
Passero. Tre le persone a bordo. Due pescatori sono stati
soccorsi da una nave mercantile di passaggio, mentre per il
capobarca Giovanni Quattrocchi non c’è stato nulla da fare.
Hanno trovato il suo corpo senza vita incastrato all’interno
della  cabina  di  pilotaggio.  Il  65enne  era  un  pescatore
esperto,  noto  a  Portopalo  anche  per  il  suo  impegno  in
politica. Negli anni 80 era stato anche assessore. Secondo una
prima ricostruzione, il peschereccio – un sei metri cabinato –
si sarebbe ritrovato all’improvviso al centro di un cosiddetto
mulinello.  Un  vortice  che  ha  risucchiato  e  ribaltato
l’imbarcazione. I due marinai, in quel momento in cabina,
sarebbero stati sbalzati in mare. Per il capobarca, invece,
non c’è stato nulla da fare.
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Avola.  Pedofilia,  dati  choc
forniti  dall'associazione
Meter di don Di Noto
Novemila tra video e foto, circa 18-20 mila i bambini, da
pochi mesi di vita fino ai 12 anni, ritratti e sfruttati
sessualmente in ogni parte del mondo. I dati sono stati resi
noti  nell’assemblea  nazionale  dei  soci  di  Meter  e  si
riferiscono all’attività di monitoraggio della rete internet
effettuata  nel  periodo  tra  giugno  e  settembre
dall’Osservatorio  Mondiale  contro  la  pedofilia
dell’Associazione Meter onlus di don Fortunato Di Noto. “La
pedofilia e la pedopornografia – afferma don Di Noto – è un
fenomeno  globale  e  costringe  il  mondo  della  politica,  la
società, le religioni ad una riflessione e una azione globale,
assieme  ai  tanti  drammi  dell’umanità  ferita  e  malata,
soprattutto dove sono i bambini. La Chiesa, come anche la
società, è coinvolta in tal senso. Vorremmo ribadire che non
sono  fenomeni  isolati,  ma  drammatici  nella  loro  dinamica
criminale”.
(fonte Ansa)

Noto.  "Il  commissario
Montalbano resti in Sicilia",
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incontro  a  palazzo  Ducezio
per evitare che la produzione
si sposti altrove
Giornata decisiva per il futuro della fiction Montalbano in
Sicilia. A Palazzo Ducezio, a Noto, incontro tra il sindaco,
Corrado  Bonfanti  e  i  colleghi  di  Modica,  Ragusa,  Porto
Empedocle  e  Scicli  e  il  produttore  Carlo  Degli  Esposti,
insieme  al  consulente  per  la  Cultura  e  per  il  Patrimonio
Unesco del comune netino, Fabio Granata. I rappresentanti del
Sud Est siciliano discuteranno delle iniziative da avviare per
garantire  alla  produzione  televisiva  la  continuità  sul
territorio,  evitando  che  le  riprese  si  spostino  altrove.
Ipotesi che danneggerebbe il turismo locale, legato anche ai
cosiddetti “luoghi di Montalbano. Intanto sabato alcune scene
della  fiction  saranno  girate  all’interno  dell’aeroporto  di
Comiso. La Soaco, la società che gestisce il “Pio La Torre”,
ha messo a disposizione della produzione la struttura senza
alcun costo né per l’atterraggio e il decollo di aerei di
aviazione  con  a  bordo  maestranze  e  attrezzature,  né  per
l’eventuale utilizzo dello scalo quale ambientazione di scene.
“Un contributo- lo ha definito la società- al percorso a cui
si sta lavorando”.
 

Solarino.  Vicesindaco  e
consigliere si sposano e lui
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deve  dimettersi.  "Legge
discutibile"
Uniti dall’amore, divisi dalla politica. Potrebbe riassumersi
così la curiosa storia che ha per protagonisti un consigliere
comunale e la vicesindaco di Solarino. Lui è Peppe Germano,
lei Mariaelisa Mancarella. Si sono conosciuti e innamorati
proprio  tra  i  banchi  del  consiglio  comunale.  Una  intesa
suggellata ad agosto dal matrimonio. E siccome in Sicilia
marito e moglie non possono ricoprire incarichi nella stessa
amministrazione, lui ha deciso di dimettersi da consigliere.
Un passo indietro “per amore”, anche se Germano si è congedato
con una punta polemica. “Per una legge regionale quanto meno
discutibile,  con  il  nostro  matrimonio  siamo  diventiamo
incompatibili.  In  sintesi,  o  io  o  lei,  secondo
l’interpretazione di questa norma, dovremmo lasciare il ruolo
al quale i cittadini ci hanno delegati”.

Augusta.  Sbarcano  193
migranti,  ad  una  donna  si
rompono  le  acque:  soccorsa
dalla  sanità  marittina  di
Siracusa
Sono sbarcati ieri sera ad Augusta, attorno le 21.30, 193
migranti.  Mentre  la  nave  che  li  ha  soccorsi  muoveva  in
direzione del porto siciliano, ad una giovane nigeriana al
nono mese di gravidanza si sono rotte le acque. La guardia
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costiera ha raccolto l’allarme lanciato dal comandante della
motonave Karen Maersk. Una motovedetta con a bordo un medico
dell’ufficio  sanità  marittima  di  Siracusa  ha  raggiunto  la
motonave a 40 miglia al largo di Pozzallo, prestando i primi
soccorsi alla puerpera in meno di un’ora dall’emergenza. La
25enne  è  stata  quindi  condotta  al  porto  della  cittadina
marinara iblea. All’ospedale di Modica  il parto. In una nota,
la  guardia  costiera  evidenzia  “l’eccellente  sinergia  nelle
operazioni  di  assistenza  sanitaria  in  mare  tra  la  stessa
capitaneria di porto di Pozzallo ed i medici della sanità
marittima di Siracusa, che, nella fattispecie, hanno prestato
i soccorsi necessari alla donna in stato di gravidanza in
appena 50 minuti dall’allarme lanciato dal comandante della
nave”.


